
韩国瑜成为中国国民党
2020年台湾地区领导人参选人

新华社电 中国国民党第20
届全代会第3次会议28日通过提
名 ， 高 雄 市 市 长 韩 国 瑜 成 为
该 党 2020年台湾地区领导人选
举参选人。

本次全代会以 “革新团结、

重返执政” 为主题。 国民党党主
席吴敦义和韩国瑜在会上均强调
“必须要有一个和平稳定发展的
两岸关系”。

2020年台湾地区领导人选举
将于1月举行。

第二学士学位本月起不再招生

多地进入“烧烤”模式 各方积极应对战高温
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7月以来， 全国多地进入高
温天气 。 “头顶上烈日耀眼刺
目， 脚下道路热气逼人。” 这已
经成为全国多个地区的自然 “景
观”。 高温闷热天气不仅给居民
生活带来了很多不便和不适， 更
严重影响着企业的生产建设。 为
此， 各地千方百计、 采取各种措
施积极应对， 以保证人们正常的
生产生活平安、 平稳进行。

多部门联动应对高温天气
“不止温度高， 湿度还特别

大， 真的像是在蒸桑拿。” 北京
的赵女士告诉记者。 北京市气象
台27日继续发布高温黄色预警信
号： 27日至28日， 北京市大部分
地区日最高气温在35℃以上。 北
京市突发事件应急委员会办公室
印发 《关于做好应对高温天气有
关工作的通知》， 要求气象 、 卫
生健康、 城市管理、 森防、 消防
等各相关单位部门高度重视， 按
照 《北京市高温天气预警分级和
应急响应措施 （试行）》， 落实高
温天气应对措施， 确保城市运行
安全平稳。

北京市属企业联动应对高温

天气： 公交集团完成21000余部
空调车空调设备检修清洗， 并为
部分车队配备血压计等仪器； 环
卫集团增加洗地和冲刷作业频
次， 每日出动洗地车130余车次、
水车380余车次， 有效降低环境
温度； 自来水集团利用管网建模
离线分析， 加强需水量预测， 与
所辖应急水源做好随时增量运行
准备， 保障供水管网压力， 并制
定抢修应急预案 ， 确保抢修人
员、 车辆、 设备随时备战； 食品
安全方面， 首农食品集团加强监
测、 保证粮仓通风， 采取科技手
段避免生虫、 发热、 霉变等， 确
保储粮和生产用粮安全度夏。

连日来， 陕西多地的气温持
续在 35℃至 37℃以上 ， 28日当
天， 西安最高气温达到40℃。 为
确保夏季高温大负荷用电期间西
安电网安全稳定运行， 国网西安
供电公司严格落实市政府批复的
有序用电预案， 在优先保证居民
生活正常用电的前提下，于7月26
日16:00至17:30期间执行局部地
区有序用电， 限制工商业负荷。

7月27日一早 ， 湖南省益阳
市220千伏刘家湾变电站内一片

火热景象， 该公司于26日晚接到
湖南桃江南方水泥有限公司负责
人求助电话， 称因站内一电压互
感器故障， 影响公司一条生产线
的正常运行。 为确保南方水泥尽
快恢复供电 ， 该公司多部门联
合， 连夜制定抢修方案， 准备相
关抢修物资。

浇水抗旱
高温不误粮食收成

据了解， 7月以来 ， 河南全
省平均降雨量较多年同期均值偏
少七成多， 出现大范围、 持续性
的高温酷热天气， 河道来水不断
减少， 水利工程蓄水不足， 土壤
失墒严重， 旱情持续发展， 对农
业生产和部分山丘区群众生活用
水造成较大影响。

在中原大地上， 玉米已经长
到一人多高。 高温天气已持续多
日， 河南省驻马店市西平县宋集
镇宋集村的村民宋金召不得不天
一亮就钻到地里浇水抗旱。

“早上5点多我就起来浇地
了， 6亩地浇完一轮得两天， 再
不浇收成就太差了。” 宋金召说。

“玉米正在出天缨子 ， 如果

不及时浇水 ， 就会影响产量 。”
宋集村党支部书记刘香莲说 ，
“村里有4700亩地， 大概50亩地
有一口水井 ， 大家正在积极抗
旱， 村里组织村干部成立了应急
服务队， 正帮助没有劳动能力的
贫困户浇水。”

根据气象部门预报， 近期受
副热带高压影响， 河南省大部地
区仍将多高温闷热天气， 豫北、
豫东、 豫南等地旱情还将进一步
发展。 据河南省防汛抗旱指挥部
办公室介绍， 目前， 河南省已启
动Ⅳ级抗旱应急响应， 组织各地
积极开展抗旱救灾， 全省秋作物
抗旱浇灌面积达到2969万亩， 最
大限度减少秋粮损失， 确保群众
饮水安全。

“清凉驿站”
为环卫工人带来些许凉意

28日上午10时许， 在马路上
清扫垃圾的合肥市环卫工人丁传
英决定找个地方纳凉休息， 很快
就在附近找到了一个 “清凉驿
站” ———环卫工人服务站。 来到
服务站内， 她看到几个熟悉的工
友也正在其中纳凉聊天。

记者看到， 在环卫工人服务
站门口， 标识着 “免费饮水、 爱
心药箱、 加热饭菜、 爱心座椅、
应急充电” 等， 房间内配备了空
调、 沙发、 微波炉、 医药箱、 工
具箱等物品。

在合肥市庐阳区， 有近百家
类似大小不等的“清凉驿站”。 据
合肥市庐阳区城管局环卫中心副
主任陈恩燕介绍， 城管部门将有
条件的公厕管理用房改造成环卫
工人服务站， 为环卫工人提供饮
水、吃饭、休息、应急用药等服务，
目前已经开放了4处固定环卫工
人服务站。同时，城管部门向辖区
沿街商家征集 “环卫工人清凉驿
站”， 目前沿街90余处商店加入，
包括有银行、餐饮店、商场、书店、
加油站等， 免费为环卫工人提供
饮水、休息等服务。

合肥市城管局副局长钱新告
诉记者， 合肥市各个区都开设了
“清凉驿站”。 同时， 结合城区实
际， 合肥市还合理调整环卫工作
业时间， 增加机械作业频次， 让
环卫工避开高温作业时段， 降低
高温作业风险。

据新华社

近日， 跨国药企罗氏集团公
布了2019上半年财报， 得益于传
统三款抗癌药的拉动和两款新药
的上市， 中国大陆和香港市场上
半年高涨58%。 不仅是罗氏，记者
发现， 跨国药企加码中国创新药
研发和上市，正成为一股热潮。

罗氏制药中国总裁周虹表
示， 以往进口创新药物在中国获
批上市比欧美晚至少 4年 ， 但
2018年在中国获批上市的安圣
莎， 一款针对ALK阳性非小细胞
肺癌的创新靶向药， 比美国只晚
了9个月， 基本实现了同步上市。
近年来， 中国政府部门加速对进
口创新药物的审批， 给市场增添
了信心， 预计未来这个速度还会
不断被刷新。

“今年 ， 罗氏投资8.63亿元
建造的全新创新中心将在上海落
成， 聚焦研究与早期开发免疫、
炎症及抗感染疾病领域的创新型

药物 ， 让 ‘中国研发 、 服务全
球’。” 周虹说。

近日发布的 《国务院关于实
施健康中国行动的意见》 提出，
到2022年， 健康促进政策体系基
本建立， 重大慢性病发病率上升
趋势得到遏制， 重点人群健康状
况显著改善等； 到2030年， 全民
健康素养水平大幅提升， 因重大
慢性病导致的过早死亡率明显降
低， 人均健康预期寿命得到较大
提高等。

赛诺菲中国区主席贺恩霆表
示， 意见显示了中国政府持续一
贯地推进健康政策， 将人民健康
放在第一位的决心。 赛诺菲37年
前就在中国扎了根， 目前在北京
和杭州建立了处方药生产基地，
在深圳建立了流感疫苗生产基
地， 在上海、 成都及苏州设立研
发基础设施， 陆续引入40多种创
新药物和疫苗。 未来， 公司将持

续加大在华投资 ， 加强研发能
力， 到2025年将引入20多种新药
和疫苗。

无独有偶， 阿斯利康在无锡
投资5300万美元建设的新药开发
及供应大楼前不久正式启用， 将
用于高活性创新口服药物开发，
以及临床产品的供应和商业化生
产， 加速向中国及全球患者供应
创新药物。

“在 2019年到 2023年之间 ，
诺华预计会提交50份新药申请。”
诺华全球药品开发负责人兼首席
医学官蔡正华说， 诺华早在2006
年就在上海建立了中国研发中
心， 目前有15个在研项目， 主要
专注于肝病和癌症两个领域。 另
外， 诺华中国现有700名左右的
科学家， 期待未来有更多优秀的
科学家加入， 把尽可能多的药物
研发出来， 惠及广大患者。

据新华社

跨国药企加速在中国“上新”

新华社电 陕西渭南警方27
日发布通报称， 近日， 有网民发
布信息称 “华山上存在捞尸队，
在悬崖下面捞一个人上来费用是
1.5万元以上。” 经查， 该网民所
述内容与事实严重不符， 华山景
区并无此类事。 目前， 该网民已
被警方依法行政拘留。

通报称， 近日， 接到华山旅
游 集 团 工 作 人 员 报 警 ， 网 民
“WGB9232111999” 在互联网上
发布跟帖信息造谣称： 华山上存

在捞尸队， 在悬崖下面捞一个人
上来费用是1.5万元以上 ， 奉劝
不要来华山旅游。 信息发布后在
社会上造成不良影响。

初步查明， 该网民为魏某宝
(男 ， 42岁 ， 湖北省洪湖市人 )。
陕西华阴市公安局网安大队民警
立即赶赴湖北省洪湖市， 在当地
警方的配合下， 对魏某宝依法控
制， 其如实交代在网上不实言论
的违法事实。 目前， 魏某宝已被
湖北省谷城警方依法行政拘留。

陕西“华山捞尸队”造谣者被行政拘留

本报讯 （记者 任洁 ） 记者
昨天从国务院学位委员会办公室
获悉， 日前印发的 《学士学位授
权与授予管理办法》 规定， 从本
月起， 学位授予单位不再招收第
二学士学位生。

《办法》 强化授予学士学位
程序、 标准的要求， 提出可授予
辅修学士学位、 双学士学位、 联
合培养学士学位， 并分别作出规
定。 其中规定， 具有学士学位授
予权的普通高等学校， 可向本校
符合学位授予标准的全日制本科
毕业生授予辅修学士学位。 辅修
学士学位应与主修学士学位归属
不同的本科专业大类， 对没有取
得主修学士学位的不得授予辅修
学士学位。 辅修学士学位在主修
学士学位证书中予以注明， 不单
独发放学位证书。

国务院学位委员会办公室负
责人解释， 第二学士学位是改革

开放初期， 针对我国研究生教育
非常薄弱的情况以及我国人才结
构实际， 根据国家建设需要提出
的一种应急性人才培养渠道。 随
着我国高等教育的快速发展， 尤
其是研究生教育的蓬勃发展， 对
于弥补研究生教育不足而设立的
第二学士学位已基本完成历史使
命， 且高校目前实行的第二学士
学位很多是双学士学位和辅修学
士学位的模式。 为此， 文件提出
不再招收第二学士学位生。

已获得学士学位授权的专业
停止招生五年以上的，视为自动放弃
授权， 恢复招生的须按照新增本科
专业重新申请学士学位授权。

为平稳过渡， 将为 《办法 》
设置三年过渡期。 过渡期期间，
高校按原有政策执行， 有条件的
高校可以按 《办法》 执行； 过渡
期结束后 ， 2022年所有高校按
《办法》 执行。

有着冰城夏都之誉的哈尔滨时下正值旅游旺季， 阳台音乐会、 热舞表演、 花
车巡游等多种艺术表演形式纷至沓来， 给城市之夏增添了浪漫的艺术气息。 图为
巡游花车从中央大街经过。 新华社发

冰城夏都
“艺”彩纷呈


